

Liebe Eltern,

ich hoffe, es geht Ihnen und Ihren Kindern gut!

Nun sind die Schulen schon seit fünf Wochen geschlossen und der Unterricht findet weiterhin zu Hause statt.

Sie als Eltern leisten gerade eine sehr schwierige Aufgabe: Neben dem eigenen Alltag mit Beruf und Haushalt, eventuell noch der Versorgung von den Eltern oder hilfsbedürftigen Personen, vielleicht der Sorge um Erkrankte oder finanziellen Engpässen, müssen Sie nun auch noch die schulische Betreuung Ihrer Kinder erledigen. Eine Aufgabe, mit der die meisten Eltern oftmals an die Grenzen kommen. Die Kinder sind von der aktuellen Lockdown-Situation besonders stark betroffen: der fehlende Kontakt zu Freunden, die ständige Zeit zuhause und mögliche Ängste oder Sorgen zu unterschiedlichen Themen.

Wir Schulsozialarbeiterinnen der Schulen in Furtwangen sind weiterhin an den Schulen tätig und stehen Ihnen als Ansprechpartner für sämtliche Fragen und Anliegen zur Verfügung.

Sei es zu Themen wie Überlastungssituationen, Motivationsschwierigkeiten, Lernorganisation, Konflikten, Verhaltensveränderungen der Kinder oder plötzlich auftretende Ängste und Unsicherheiten. Gemeinsam kann überlegt werden, wie eine positive Grundstimmung in der Familie (wieder-)hergestellt werden kann. Wegen dem Fernunterricht soll es nicht ständig zu Streit und Spannungen kommen, viel wichtiger ist, dass auch über schöne Erlebnisse geredet und gelacht werden kann!

Bitte scheuen Sie sich nicht uns zu kontaktieren!
Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie alles Gute!

In diesem Sinne, herzliche Grüße
Karoline Schulz

Caritasverband für den Schwarzwald-Baar-Kreis e.V.

Schulsozialarbeiterin

OHG Furtwangen

Tel.: 07723/50476117

Mobil: 0151/14852069

karoline.schulz@caritas-sbk.de

